

Las Matemáticas nos acercan

Francisco J. Rodríguez Villanego-k idatzia
Asteartea, 2007(e)ko urria(r)en 30-(e)an 00:00etan

Este proyecto, realizado por el IES La Puebla, La Puebla de Vicar (Almería), y la Ecole Européenne de Bruxelles III durante el curso académico 2007/08, busca ser un lugar de reunión y de intercambio alrededor de las matemáticas. Su aspiración es ofrecer a los jóvenes que participan una variedad de situaciones que les conducen a un fin común. A través de experiencias de su vida diaria, su entorno(datos personales y de un instrumento común como las matemáticas extenderán su conciencia intercultural europea. La participación en este proyecto permite desarrollar de una parte competencias de comprensión y expresión escrita (los materiales han sido desarrollados en francés y español) y por otra parte, mejorar sus competencias matemáticas.

[Señal de la Puebla \(92.48 KB \)](#)

[Señal de la Puebla \(108.98 KB \)](#)

